

Kehl

Gottesdienst mit Gospel

21. Februar 2017 Lesezeit 2 Minuten Autor: Sabine Schafbauer

Zusatzinhalte nur mit  verfügbar - jetzt informieren

Die »Gospel Singers« sind am Sonntag in der Johanneskirche aufgetreten. ©Sabine Schafbauer

Bei einem stimmungsvollen Abendgottesdienst ist am Sonntag in der Johanneskirche das Projekt »Betreute Seniorengruppe des Diakoniefonds Legelshurst« vorgestellt worden. Zum 13. Mal wurde in der »Gospeltime« die frohe Botschaft auf ganz besondere Art und Weise vermittelt.

Friedvoll und berührend klangen die Lieder der »Gospel Singers« durch die voll besetzte Johanneskirche. Der gemischte Chor aus Rheinhausen unter Leitung von Andrea Fries schaffte mit seinen eher getragenen Liedern eine einzigartige Atmosphäre voller Glaube und Hoffnung.

Im Gegenzug dazu war Pfarrer Frank Stefan mit seiner Predigt provokant und ermahnend. »Ich bin doch nicht blöd«, war sein einführendes Bekenntnis, bevor er diesen bekannten Satz genauer unter die Lupe nahm. Was heißt es denn, blöd zu sein? Die ursprüngliche Bedeutung von »blöd« war nach Stefan frei von Herabwürdigung. Heute schiene es so, als sei die Intelligenz das Maß aller Dinge. »Klug sein ist heutzutage schwierig, man muss zu allem etwas wissen.« Dass dabei besondere Fähigkeiten gerade von Menschen mit eingeschränkter Intelligenz oft übersehen werden, weiß der Pfarrer aus Erfahrung mit den Menschen in der Diakonie Kork. Außerdem führte er aus, wie nahe vermeintliche Klugheit dem Egoismus liegt. »Ich mache mir die Welt wie sie mir gefällt – bei Pipi Langstrumpf war das noch lustig, aber bei einem Staatsoberhaupt ist das nicht mehr zum Lachen.«

Auch Menschen mit Demenz entsprechen vielleicht nicht mehr den gesellschaftlichen Ansprüchen an Intelligenz, aber sie sind keineswegs blöd. Wie viel diese Menschen noch können und wie erfüllend der Umgang mit ihnen sein kann, erzählte Karin Kraus bei ihrem Interview mit Clemens Bruder vom »Gospeltime«-Team. Die Gruppenleiterin der betreuten Seniorengruppe aus Legelshurst stellte das vor zwei Jahren ins Leben gerufene Sozialprojekt vor. Jeden Montag können Senioren mit und ohne Demenz einen Nachmittag im evangelischen Gemeindehaus in Legelshurst verbringen. Bei Kaffee und Kuchen sowie einem themenorientierten Programm werden die Ressourcen der alten Menschen gefördert.

Die Mitarbeiter der Seniorengruppe sind gut geschult und bieten eine ganz individuelle Betreuung für

jeden Gast. »Wir haben eine Eins-zu-eins-Betreuung bei unseren Nachmittagen, so können wir viele unterschiedliche Befindlichkeiten auffangen und ausgleichen«. Die Kollekte aus dem Gottesdienst war für individuelle Fortbildungen der Mitarbeitenden gedacht.

Wie in jeder »Gospelttime« stimmte das Gottesdienstteam mit der Gemeinde »Our Lord is with us« an, unterstützt durch den Soulsänger Reynold. Zum Abschluss begeisterten die »Gospel-Singers« mit »Only you« und »Hallelujah«, bevor die Gemeinde das traditionelle Segenslied »May the Lord send angels« anstimmte.

Das könnte Sie auch interessieren

Anzeigen



09.05.2019



12.06.2019



aus

EXPERTEN VON STEINHOF FITNESS IN OBERKIRCH BERATEN

So gehören Rückenschmerzen künftig der Vergangenheit an

zeigt
er WG.
iuss für

80 Prozent der Deutschen haben Rückenschmerzen - viele sogar chronisch. Ursache dafür ist in den allermeisten Fällen eine mangelnde oder falsche Bewegung. Die Experten von Steinhof Fitness in Oberkirch zeigen, wie Rückenschmerzen künftig der Vergangenheit angehören können - und beraten kostenlos.

STORYTELLING VON REIFF MEDIEN

Wie Firmen ihr Produkt mit Online-Marketing optimal bewerben

Exakt bestimmen, wer meine Werbung sehen will und Produkte mit neuen Erzählformen und einflussreichen Gesichtern bewerben: Online-Marketing ist heute so kraftvoll wie nie - und die Experten von Reiff Medien Digital Natives unterstützen regionale Firmen auf diesem Weg.



Weitere Artikel aus der Kategorie: Kehl



vor 2 Stunden

DEMOKRATIEPROJEKT "NEULAND WAHL"



vor 4 Stunden

KEHL

Junge Kehler wollen sich beim Jugendlandtag mit einbringen

Mit lokalen Themen aus Kehl im Gepäck geht es für rund zehn Jugendliche nach Stuttgart zum Jugendlandtag. Der Ausflug kommt über das Projekt »Neuland Wahl« zustande, in dem sich im vergangenen halben Jahr junge Menschen unterschiedlicher Herkunft eingebracht haben.



vor 7 Stunden

REPORTAGE AUS INNSBRUCK

So wurde das Korker Harmonika-Orchester Jockers Vize-Weltmeister

Die Kehler Zeitung hat das Harmonika-Orchester Jockers auf seinem Weg zu Überraschungscoup in Innsbruck (Tirol) begleitet. Dort wurden die Musiker Vize-Weltmeister und feierten so den größten Erfolg in der Geschichte des Orchesters.



vor 13 Stunden

WILLSTÄTT

Willstätter Bürger packen bei Grünpflege mit an

In Willstätt gibt es Bürger, die sich ehrenamtlich um öffentliche Grünflächen kümmern und somit einen wertvollen Beitrag für ein schönes Ortsbild leisten. Für die Gemeinde eine große Entlastung.



Wohnhausbrand in Kehl: Bewohner müssen vorerst ins Hotel

Nach dem Brand in der Kehler Innenstadt am Mittwochabend ist das Wohnhaus nach wie vor nicht bewohnbar. Sieben Menschen waren verletzt worden, ein Bewohner drohte sogar aus dem Dachfenster zu springen.



vor 8 Stunden

SCHÜLERWETTBEWERB DES LANDTAGS

Erster Preis für Hesselhurster Schülerin

Toller Erfolg für Laura Edelmann: Die 15-jährige Schülerin der Astrid-Lindgren-Schule Hesselhurst ist beim 61. Schülerwettbewerb des Landtags von Baden-Württemberg mit einem Ersten Preis ausgezeichnet worden.



vor 13 Stunden

KEHL

Laubbläsern droht in Kehl ein Verwarnungsgeld

Immer wieder kommt es vor, dass Laubbläser Müll und Laub auf öffentliche Flächen wehen. Dagegen will die Stadt Kehl jetzt mit einem Verwarnungsgeld reagieren





vor 19 Stunden

KEHL

Mehrere Verletzte nach Feuer in Mehrfamilienhaus in Kehl

In einem Mehrfamilienhaus in Kehl ist am Mittwochabend ein Feuer im Keller ausgebrochen.



vor 23 Stunden

SERIE 60 JAHRE WEIHE VON ST. MARIA

Auftakt zu sechs Jahrzehnten St. Maria in Kehl

Das Anwachsen der Zahl der Katholiken in Kehl nach dem Krieg erforderte im Süden der Stadt die Errichtung einer neuen Pfarrei. Deren geistige Mitte sollte eine neu erbaute Kirche sein. Diese erhielt am 19. Juli 1959 ihre Weihe und den Namen Maria Regina Pacis – St. Maria, Königin des Friedens.



12.06.2019

KEHL

Kehler Turnerschaft erstrahlt in neuem Licht

Die Räumlichkeiten der Kehler Turnerschaft erstrahlen in neuem Licht: Im gesamten Gebäude wurden moderne LED-Lampen installiert. Mehr als 50 Prozent Strom soll durch



vor 20 Stunden

SERIE 60 JAHRE WEIHE VON ST. MARIA

Kirche auf der grünen Wiese

Vor 60 Jahren erhielt im neu entstandenen Stadtquartier am Kehler Südrand die katholische Kirche St. Maria ihre Weihe. Anlass für die Kehler Zeitung, das Gotteshaus in einer Serie mit sechs Folgen vorzustellen. Heute: Vorgeschichte und Bau der Marien-Kirche.



12.06.2019

KEHL

15.000 Euro Schaden nach Einbruch in Fotoladen: Zeugen gesucht

In einem Fotogeschäft in der Kehler Hauptstraße ist in der Nacht von Pfingstmontag auf Dienstag eingebrochen worden. Der verursachte Schaden beträgt 15.000 Euro. Die Polizei sucht nach Zeugen.



12.06.2019

REAKTION AUF PRESSEBERICHT

Stellungnahme: TGO sieht Notwendigkeit einer Tarifierpassung

Die TGO hat Preiserhöhungen angekündigt. Deshalb hagelte es Kritik aus Kehl. Nach unserem Bericht am 8. Juni folgt nun eine Stellungnahme der TGO, in der auf mehrere Vorwürfe

diese Maßnahme eingespart werden, und so auch weniger
Kohlendioxid (CO₂) ausgestoßen werden. eingegangen wird.

Mittelbadische Presse
ZEITUNGEN DER ORTENAU